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●春日部地区浦高会・懇親会の記録です！ 

 9月 2日の「春日部地区浦高会・

懇親会」の記録です。懇親会の進行

は、林 亮平幹事(52 回)です。乾杯

の音頭は、創立以来 17 年間にわた

り会計や副会長として春日部地区

浦高会を引っ張ってくださった田

村友彦さん(16回)です。 

■乾杯・田村前副会長 

 春日部地区浦高会も 18 年目を迎え、先ほど香田

さんから 17 年間の歩みが語られ、あんなこともあ

ったなぁ、こんなこともととても懐

かしく思いおこすとともに、17年は

あっと言う間だったと思いました。

若手の幹事さんたちが育ってきたと

ころで、私は副会長を降りますが、こ

れから 20年、50年と春日部地区浦

高会が活発に活動するとともに、皆

様のご健勝ご多幸を祈念しまして

乾杯します。乾杯！ 

  ◇  ◇ 暫しの歓談タイム。

懇親会の後半は近況報告になり、進

行役は渡邊隼人幹事(54回)に交代し

ました。 

  

■同窓会本部から報告・篠田雅彦事務局次長(32回) 

 4 月から同窓会事務局次長を務め

ています篠田、32回卒です。私から

は現役選手の活躍をご紹介します。

昨年の 12 月にグリークラブが日本

一になり、囲碁部も全国団体 4位、

個人優勝という成績を残し、サッカ

ー部が県大会で決勝トーナメントに進出、野球部も

2回戦へとそれぞれが成績を残してくれています。 

■三輪昭彦顧問(15回) 

 春日部地区浦高会も素晴らしい会

になりました。香田さんの話にあっ

たように、春日部市内で浦高卒とい

うのが憚れる時代もありましたが、

私たちの社会貢献活動の成果が多く

の方々に認識されてきています。これからも皆様の

ご協力で盛り上げてまいりたいと思います。 

■今成英明さん(12回) 

 昨年 8 月は国立がんセンターで

手術を受け、今年の 8月に無事に喜

寿を迎えることができました。「誕

生日冥土の旅の一里塚めでたくも

ありめでたくもなし」の心境です。 

■宮川正孝さん(16回) 

 17 歳まで春日部に居て、今は

浦和に住んでいますが、1回目か

ら時々参加しています。現在は毎

日、畑仕事に汗しています。 

■大島斎礼さん(2回) 

 体操協会の

話はできませ

んが、テレビで取り上げられた実

家の「紡ぎの家大島」のお話です。

毎日 100人と多くの皆様にお越

しいただいています。私の高校時

代は伊奈から上尾に出て汽車で

浦和に通いました。当時は D51 が走っていて車両

に乗れずに石炭車の上だとか‥、正面の所に乗った

ときには爽快でしたね。そんな思い出があります。 

■伊藤貴成さん(47回) 

 柔道部OB会で熱心に活動して

います。今が働き盛りでこれから

帰っても仕事です。働き方改革よ

りも企業の働かせ方改革を進めて

ほしいと願っています。 

■松本伸一さん(13回) 

昨年 3 月に 75 歳以上の免許更

新に臨みましたが、思い出せな

いのが一つ、クジャクでした。ゴ

ルフを辞めて、Naruお茶の水な

どへジャズライブを聞きに行く

時間が増えました。陶芸も続け

ています。明日は窯に入れる予定です。 

  ◇  ◇ 

 最後は、元応援団長の岩本利夫幹事(22回)のリー

ドで校歌斉唱です。篠田事務局次長も応援団、しっ

かりと校歌を 3番まであげました。そして、締めの

鳥井隆一郎副会長(11回)から、「私が浦高さんと呼ば

れていたのではなく‥」と補足訂正もありましたが、

私にとっては鳥井さんが「Mr.浦高さん」です。 

 帰りに岩渕浦高同窓会副会長から「やっぱり記録

が大切ですね」と嬉しいひと言をいただき、ホッ！ 

皆さんから近況報告、浦高さんも！ 


